

Agent de livraison de porte à porte de fret maritime de Shanghai à Los Angeles



Pourquoi choisir le service ferroviaire

Le transport ferroviaire rend le temps de transport beaucoup plus court que par voie maritime

mais coûte beaucoup moins cher que par avion. Un très bon choix dans le transport maritime traditionnel et transport aérien.

- 1.- Chongqing, Chine - Alatau Pass - Kazakhstan - Russie - Biélorussie - Pologne (15 jours)
- Allemagne (Hambourg / Duisburg 16 jours)
- 2.- Chengdu, Chine - Passe d'Alatau - Kazakhstan - Russie - Biélorussie -
Pologne (Lodz, 13 jours) - Allemagne (Nuremberg, 15 jours) - Pays-Bas (16 jours)
- 3.- Xi'an -- Passe d'Alatau - Kazakhstan - Russie - Biélorussie -
Pologne (12 ~ 14 jours à Malaszewicze / Wawsa) -
Allemagne (Hambourg / Munich 16 jours)
- 4.- Changsha, Chine - Manzhouli - Russie - Biélorussie - Pologne (Malaszewicze, 20 jours)

Procedure

- 
- 01** SWW contacts your supplier to arrange picking up or loading and trucking.
 - 02** SWW arranges to book the space, customs clearance and send the goods on board.
 - 03** SWW issues the invoice and copy of b/l to you for payment.
 - 04** SWW releases the original b/l or Telex to you or your shipper once all payment arrives.
 - 05** SWW offers weekly (working day) report to update the status of your shipment.

- 1.Nous sommes 9 ans fournisseur d'or d'Alibaba.**Service d'assurance commerciale** est disponible pour nous.
- 2.Walmart / HUAWEI / COSTCO nous choisissent comme fournisseur logistique désigné sur 5 ans.
- 3.Une fois que les clients américains nous ont envoyé une demande **80.3 pour cent** de la coopération avec les clients américains avec nous avec succès.
- 4.Nous pouvons vous aider **économisez vos coûts logistiques 5%** que d'autres
- 5.Nous sommes heureux de recevoir votre **appel vidéo** à tout moment.Vous pouvez en savoir plus réel de notre entreprise.notre travail état notre équipe notre bureau.
- 6.Nous pouvons vous fournir les coordonnées de nos clients américains.Vous pouvez parler avec eux pour connaître la véritable expérience du service logistique avec nous.
- 7.Chacun de vos plans d'expédition depuis la Chine. **dans les 30 minutes** nous pouvons vous fournir meilleure solution et frais de port pour votre référence.

Service Amazon ce que nous pouvons faire pour vous

- 1.Consolider différents produits de fournisseur pour une expédition
- 2.Entrepôt
- 3.Coller l'étiquette Amazon pour chaque carton
- 4.Fabriquez des palettes pour tous vos biens
- 5.Coller les étiquettes des palettes Amazon sur les quatre côtés de chaque palette
- 6.Transport maritime / aérien de la Chine vers un entrepôt Amazon

7.Effectuer le dédouanement dans le pays de destination

8.Prenez rendez-vous avec Amazon

Nos services Nous sommes un transitaire de classe A offrant un service de fret aérien depuis plus de

10 ans.Service d'assistance 365 jours / 24 heures.Nous avons des bureaux partenaires dans plus de 80

pays et agent de coopération de partout dans le monde qui vous aideront à gérer votre

. Services de collecte et de livraison (porte à porte).Notre prix 10% de moins que la moyenne.

Aéroport de manutention de la Chine Shenzhen ; Guangzhou ; Shanghai ; Qingdao ; Xiamen ; Pékin ;

Hongkong.Aéroport de destination partout dans le monde entrepôt FBA, Amérique, Europe, Océanie,

Amérique latine, Afrique, Asie.Méthode de paiement Alibaba Trade Assurance ; T / T ;

Western union



Service de consolidation de stockage en entrepôt en Chine

Sunny Worldwide Logistics propose un service d'entrepôt comme l'un de nos principaux services

en dehors de l'expédition maritime, expédition aérienne, expédition express dans le monde entier.

Nous nous sommes principalement consacrés à aider les clients qui ont besoin d'importer ou d'exporter en Chine,

notre objectif est d'offrir des services polyvalents, afin que les clients puissent vraiment

travailler

plus facile, en même temps, étendre la coopération avec Sunny, atteindre une coopération gagnant-gagnant.



Ce que nous pouvons vous offrir

1. Notre rétroaction en temps opportun lors de toute mise à jour

Nous avons une fiche d'inventaire / fiche de sortie pour nos clients.

Une fois que vous aurez reçu les instructions du client, nous organiserons tout le même jour &

commentaires à nos clients sur les procédures.

La fiche d'inventaire mise à jour / le dossier relié d'entrée / sortie / photos sera offert à client dans les 24 heures.

2. Notre service polyvalent - plan d'ensemble

Pour être un agent maritime professionnel avec plus de 15 ans d'expérience, nos services inclure la mer (FCL / LCL), l'air, express de n'importe quel endroit de la Chine au monde entier.

Avec une riche expérience de l'expédition, nous pouvons faire un arrangement professionnel global &

en fonction de votre calendrier d'expédition. Nous vous remboursons également en temps opportun.

----- C'est ainsi que nous rendons nos clients plus faciles et moins de travail

3. & professionnels expérimentés

Je suis ici depuis plus de 6 ans & ont une riche expérience dans la gestion de toutes sortes de difficultés,

urgences lors de l'expédition, donc travailler avec moi vous apportera beaucoup de commodité.

Value-added Services

Commodity inspection

Instead of you to inspection Chinese factory's cargo and explained you the details of their goods, and check the supplier reputation for you.

3

Warehousing

Great warehouse service near to Yantian port, Shenzhen - More than 15,000 square meters storage space

1

Shipping insurance

Buy Shipping insurance in loading port which may reimburse senders whose parcels are lost, stolen, and/or damaged in transit.

4

Customs brokerage

Offering full set of expertized solutions for export customs declaration and import customs clearance

2

Blind shipping/dropshipping

Conceal original supplier/customer name

8

Consolidate cargo

We can collect 1 Pickup your goods from different suppliers, consolidate all goods together at our warehouse and then combine ONE shipment send to you by airfreight / Express (Couriers)

5

Repacking service

Labeling, Repacking, Palletizing, Kitting

7

Documentation service

Fumigation/Disinfection, Certificate, C/O (Certificate of Origin), FORM A, FORM E, FORM F. Commodity Inspection. Embassy/Consulate

6

Customs Feedback

Prisma Caraveo,United States

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



Door to door Air freight air cargo from Shenzhe...



Good communication !

I'm so happy to make business with this freight company the person who talk to me he always have a good communication with me and helped me with all my questions, also he make sure my goods came on the day I needed it.



Kyrle Li

Sunny Worldwide Logistic (sz) Limited

12 Feb 2020

Thank you very much for your support and trust. Our goal is to provide quality service to every customer. I look forward to working with you next time.

订单编号: 25247031501023141

Time Created: 2020-01-26 22:52

jerlie salmeo,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Satisfied consistent good service!

its my 2nd time to order here and i am very satisfied consistent good service and very good communication miss josie lin entertained my inquiries even on holiday. a very big thank you i will surely order again

Good communication !



Sea shipping rates door to door services Conta...



Satisfied,excellent,fast,super reliable

It is my second time of using their service and i am very satisfied, it is excellent, fast and super reliable. I really recommend their services, especially their agents for their fast and professional work. Thanks



Fast and professional work

订单编号: 22397022501023141

Time Created: 2019-12-15 17:26

jerlie salmeo,Philippines

供应商服务: 非常满意 (5 stars)

按时发货: 非常满意 (5 stars)



China to Philippines manila door delivery sea s...



Quality of service ! Communicated well !

very good quality of service the goods arrived immediately miss josie lin communicated well. i highly recommend



Besson young

Sunny Worldwide Logistics (SZ) Limited

29 Dec 2019

Thank you, miss Jerlie. It's my pleasure to get your appreciation. I believe in the future i can also meet your needs and provide you with the most correct service

Sunny Worldwide Logistics

SUNNY WORLDWIDE LOGISTICS



Introduction

Sunny Worldwide Logistics (Shenzhen) Limited - established in 1998, an international freight forwarder in China. With experienced team and trusted cooperated partners, SWW always provide best logistical solutions per customers' unique needs. As a member of NVOCC/WCA /WIFFA, we office location Shenzhen handle both sea freight and air freight services ,also China local like Customs 1 Trucking/Consolidating/ Warehouse etc. The key words of our services: Professionalism/Focus/High Efficiency.

Main Shipping Service

Air freight

Departure from main air port in China, like PEK/ TSN/ TAO/ PVG/ NKG/ XMN/ CAN/ SZX/ HKG/ DLC/ WUH, with competitively air shipping rates

Sea freight

Cooperate with main vessel company, like OOCL/ APL/Kline/ MSC/ HPL, stable shipping space and price.

Railway

Railway transportation to Europe and Russia, transporttime more short then seatransport, price morefavourable

Trailer

Owens trailer company in Shenzhen, China, we can transport cargo to port frommainland.

Express

International Express with competitive contracted rate (from UPSTNT/DHL/EMS etc.)

Amazon FBA

Amazon FBA door to door delivery service from China to all Amazon sites (USA,U.K.Germany France Canada Australia Japan Spanish Italy Singapore)



Our Team

